
                       

ﾚｼﾞﾘｴﾝｽ～未来のﾛｰﾀﾘｰを築こう  

｢温故知新｣･･･新しい旋風を起こそう!老いも若きも未来に向けて 

           2022年 3 月 24日 №.944 

 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

 

 

皆さん今晩は。昨日、浅野実行委員長、野澤実行委員会幹事と

共に野々市 RC の例会を訪問して参りました。コロナ禍での

創立２０周年記念事業において兄弟クラブである野々市 RC

皆様への全員登録のお願いから、一転してクラブを代表とし

て会長、幹事様のみの登録という形になったことと、そうであ

っても節目の２０周年にクラブやロータリーの活動を内外に

発信するという強い思いは変わらないことをお伝えしてきま

した。クラブ創立２０周年記念式典まで残すところ３週間余、

１カ月を切っています。まさに風雲急を告げるであります。実

行委員会による準備も着々と諸事万端進んでいます。「冬来り

なば春遠からじ」、まさに「一陽来復」の思いです。       

さて、３月１９日に２０２２－２３年度のための会長エレク

ト研修セミナーがZOOMにて開催されました。本日、池元会

長エレクトよりその報告を頂きますが、ZOOMにての開催と

いうことも含め池元会長エレクトの報告を楽しみにしていま

す。本日も楽しい例会にしましょう。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
◆幹事報告（林 哲也幹事） 

 

3/18 地区米山記念奨学会事務局 

2022学年度カウンセラー研修会・米山奨学生オリエンテー

ションのご案内が届く。 

日時：2022年 4月 16日（土）13：00～  

場所：ホテル金沢   （カウンセラー 西川隆司様）  

3/23 ガバナー事務所 

ガバナーノミニー(2024－2025年度ガバナー)候補の告知に

ついてご案内が届く。国際ロータリー第 2610地区ガバナー

ノミニー・デジグネート（2024-2025年度ガバナー）宇奈月

ロータリークラブ 大橋聡司君 

3/23 ガバナー事務所 

 お知らせ：第 2650地区京都南ＲＣ主催の奉仕事業

「令和の寺子屋」( NHK Eテレ放送)が 国際ロータリー情報

サイト「ロータリーボイス」に掲載されました。 

・ガバナーメーッセジより・・・ウクライナの緊急支援につ

いて RIからも深刻化するウクライナでの人道的危機への対

応として、ロータリー財団で現在、ロータリー地区が実施し

ている救援活動を支える資金を世界中のロータリー会員が寄

付することのできる正式な窓口として、災害救援基金を指定

しました。                               

そこで、ウクライナでの人道的危機に対しての支援の為、

『R日本財団年次基金 ロータリー災害救援基金』へ寄付を

行いたいと思います。詳細は掲示板でご覧ください。 寄付

金の封筒を 4月第一、二例会でお渡ししますのでご支援願い

ます。 



◆プログラム 

会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）報告   
会長エレクト 池元 ことみ 君 

 

 

 

◆出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 

 
 

● 出席率：65.85%    

● 出席者：27名 /38名 

● 出席補填： 0名 

● 出席免除者：1名  

中嶋 満 

● メーキャップ：なし 

 3月 19日 会長エレクト研修セミナー（PETS） 

 ZOOM開催 池元 ことみ 

 

 

 

 

◆ニコニコボックスの発表 

(山根 純子 親睦委員) 

 

 

小柳 善裕 会長 

 池元会長エレクト、PETS お疲れ様でした。いいいよ池元エレ

クト「あなた出番です」準備万端おさおさ怠りなく後をよろし

く。 

林 哲也 幹事 

 ようやく、まん防が明けました。花粉症の季節がやって来まし

た… マスクが役立ってます(^^) 

池元 ことみ 

 先週 19日(土)13時～18時迄、2610地区 PETS ZOOM開催があ

り今日の報告となりました。5時間みっちりとなりました。ま

だまだ先の事だと思っていたのですが、会長エレクト研修セミ

ナー（PETS）を受け急に責任の重さを感じております。 

福田 裕 

 コロナ感染防止に心掛ける様に高齢者は自重していましたが、

孫が志望校へ合格したので、それを機に外出可能としました。

他方ウクライナの人たちが苦しんでいることを思うと心が痛

みます。なんだかんだ言っても日本は平和で良いですね。 

永瀬 喜子 

 コロナ、地震、そしてロシア、ウクライナと気が滅入るニュー

スばかりです。人はみな幸せであるべきなのにどうしてこんな

風になるのでしょうね… 皆さんせめて自分だけはニッコリ

笑顔でいましょう！ことみさん、本日はありがとうございます。

期待してます！ 

藤本 和久 

 池元会長エレクト、研修セミナー報告ありがとうございました。

来年一年間よろしくお願いします。 

野澤 誠治 

 池元会長エレクト、早くも出番になってきましたね。頑張りま

しょう。 

中島 育子 

 少しづつ暖かくなってきました。今年はお花見ができると良い

なぁ… 

本日合計 12,000円   今年度累計 642,000円 


